

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von unserem geliebten

Hans Meier-Gürber

erfahren durften.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Flachsmann für die einfühlsamen Worte und die Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes. Auch danken wir der Organistin Maria Mark für die feinfühlig Orgelbegleitung und dem Kirchenchor für die wunderbare gesangliche Umrahmung. Herrn Dr. Zahner danken wir für die jahrelange gute Begleitung.

Die vielen Umarmungen, die tröstenden Worte und Briefe, die Blumen und Spenden haben uns tief berührt und geben uns Trost.

Hombrechtikon, im Februar 2017

Die Trauerfamilien